

竹とんぼ飛ばし741人日本記録達成

ひがしさいじょう
若者会議
企画事業



地域住民の絆を深めたい！と企画した竹とんぼ日本記録チャレンジ！！竹とんぼ同時飛ばし参加者には、【竹とんぼ日本記録チャレンジ】のゼッケン、子どもたちには、目を保護するためのメガネを配布しました。会場に緊張が漂います。記録用カメラや取材カメラが挑戦者たちを囲み、上空には、撮影ドローンもスタンバイ。MC 間瀬忍さんの「チャレンジ～！！」の掛け声と共に一斉に竹とんぼが空に舞い上がりました。

結果は、現在の日本記録 690 人を超え、741 人が成功！！

証人として歴代校長の倉田様、黒川様、地域代表の上野様が満面の笑みで成功者 741 人のボードを掲げました。最後に会場全員で声を合わせて、「やったね！」と言い、イベントを締めくくりました。

後日、証人の 3 名には、証明書に署名をして頂き、竹とんぼ飛ばしの動画や集計書と共に日本記録認定協会へ提出しました。8 月 18 日、日本記録認定協会によって東西条地区住民自治協議会が【竹とんぼを同時に飛ばした日本最多人数 741 人】の新記録として認められました。



ひがしさいじょう若者会議発足の趣旨～イベントの経緯

＜趣旨＞
創立 10 周年記念事業の企画に当たっては、“地域の絆づくり”をテーマに、地域の子どもや大人が楽しめるイベントにするため、「若い人の意見を取り入れたい！」「地域共生社会、たすけあいの精神を蓄えに、若い人を中心に活動してもらいたい！」など、そんな思いで『ひがしさいじょう若者会議』を設置しました。

＜経緯＞
令和 5 年 5 月に『ひがしさいじょう若者会議』メンバーを募集し、応募のあった 12 名を選任しました。令和 6 年 3 月 9 日に『地域の絆づくり・My 竹とんぼ作り』『竹とんぼでギネス世界記録にチャレンジする』ためのプレイベントを東西条地域センターで実施しました。

7 月 20 日に本イベントを星空まつりと同時開催にて東西条小学校で開催し、『日本記録認定協会の記録更新にチャレンジ』しました。8 月 18 日付けで、日本記録達成報告を受理しました。

- ＜資金＞
- ①東広島市、『R6 市民協働のまちづくり活動応援補助金』を活用
 - ②当自治協加入の企業・事業者 80 社からの寄付

- ＜結果・感想＞
- 日本記録認定協会の日本記録にチャレンジし、達成できたことで地域の皆さんの“絆づくり”ができた！
 - 今後の地域活動で生かせるような貴重な体験ができた！
 - ボランティア活動を通して知ること・見えることがたくさんあった！
 - 相手を大切にしたい思いから、自分に何ができるかを考えるようになった！
 - SNS を活用した情報発信が効果的で集客に貢献した！
 - 地域の方と触れ合う時間ができた！

このイベントをきっかけに、今後多くの方が地域活動にご参加くださることを願います。



同時開催の～星空まつりコーナー～

星空コーナーでは、大人から子どもまで楽しめるよう工夫を凝らしました。プラネタリウムや映像鑑賞では、体育館内の暑さ対策としてスポットクーラーを設置した上で、時間毎に映像を変え、何度でも楽しめるようにしました。



大谷選手のグローブ展示

星空カードでは、色んな種類のカードを用意し、来場者がお気に入りのカードを選ぶことができました。

メジャーリーガーの大谷翔平選手のグローブ展示では、普段グローブを見ることができない大人達が珍しそうにグローブに触ったり、写真を撮ったりする光景が印象的でした。



星空カード

映像鑑賞

～じゃんけん大会 & オリジナルビンゴ大会～

ゲリラ開催で行ったじゃんけん大会は、元校長や下田校長と子どもたちが楽しそうに盛り上がりました。優勝者の子どもたちとガチの大人対決も行い、大人も大いに盛り上がりました。



オリジナルビンゴカード作成

オリジナルビンゴ大会は、体育館でビンゴカードの作成からスタート。たくさんある景品を狙って、出る絵柄に喜んだり、作ったビンゴカードとにらめっこしながら楽しんでいました。ご家族で地域のことを話す良い機会になったのではないのでしょうか。



じゃんけん大会

～ニュースポーツ体験コーナー～

体育振興会協力のもと、スナッグゴルフ・モルック・パタンク（屋外）の体験コーナーを無料で設置しました。暑い日でしたが、小さい子どももたくさん参加して楽しんでいました。



モルック

スナッグゴルフ

～縁日 & ワークショップコーナー～



My 竹とんぼ作り

ワークショップ

My 竹とんぼ作りでは、日本記録にチャレンジするために想いを込めて、配布した竹とんぼに色を塗って自分だけの竹とんぼを作っていました。

縁日コーナーは、わなげやおもちゃすくいを子どもたちが楽しみました。ワークショップコーナーも思い思いに自分だけの作品を作り、竹とんぼ飛ばし日本記録チャレンジまでの時間を過ごしました。



縁日コーナー

～飲食・キッチンカー～

キッチンカーの出店により集客ができ、子どもたちも多く、地域の方々による、かき氷・わたがし・ジュースの出店も大盛況でした。



熱中症対策としてミストシャワーを設置しました。



キッチンカー



ホームページ



Instagram @hs10kin

飲食コーナー